
令和７年１月吉日
船橋市立宮本中学校

ＰＴＡ本部

１２月１日（日）に開催されたひがふなフェスタに、宮中ＰＴＡが参加しました！
当日は天候にも恵まれ、沢山の方にご来場いただき、大盛況のうちに終えることができました。
宮中ブースおよびフェスタ直営店へのご参加・ご協力をいただきまして、ありがとうございました。

活動報告と参加者の方々からの感想を掲載いたしましたので、ご覧ください。

宮中ニュース

＜１ .２ .３年学級運営部＞
制服・体操服類リユース販売
＜文化部＞
手作り品販売
＜本部＞
無料フォトスポット
＜校外指導部・厚生部・広報部＞
フェスタ直営店手伝い

Ｐ Ｔ Ａ

活 動 報 告

＜生徒会＞
開会式の司会・ユニセフ募金活動
活動紹介パネル製作
（東船橋駅改札前設置）
＜１０組＞
手作り品クッキー販売
＜筝曲部・管弦楽部＞
ステージ出演

宮 中 生

関わってくれた全ての皆さんのお陰で今年のひがふなフェスタは大盛況で終え
られました！
運営事務局からだけでなく、周囲の方から「宮中ってすごいね！」という言葉を
掛けてもらえました。皆さんのご協力がフェスタに来てくれた地域の人の、子供
たちの笑顔を作ってくれたのは間違いありません。また、改めて皆さんがこの
地域にある宮中を支えてくれていることを実感しました。
皆さんのご協力に心より感謝申し上げます。本当に、有難うございました！

昨年から宮本中PTAとコラボしながらの「ひがふなフェスタ」となりましたが、
お陰様で大盛況で終える事ができました。
ひとえに宮中ブース担当およびサポーター様のご協力が大きいです。
特に当日の準備及び撤収が段違いに早まりました。
深く感謝するとともに来年以降も変わらずよろしくお願いします。

ひがふなフェスタ当日は、多くのPTA、おやじの会の皆様にご協力
いただきありがとうございました。参加した生徒会役員、管弦楽部、筝曲部、
１０組の生徒たちにとっては、学区での活動であり地域の方々と交流できた
ことで貴重な経験になりました。また、来場した多くの生徒の楽しそうな姿も
見られ素敵な１日になりました。

河上校長先生

ＰＴＡ 岩下杉彦会長

ひがふなフェスタ事務局長 上内健生さん



思い出の詰まった大切な制服をご寄付いただき、ありがとうございました。
また、洗濯のご協力および、丁寧に畳んでいただき感謝いたします。
制服類のリユース販売は、次年度もＰＴＡ活動として取り組む予定です。

次回の回収については、詳細が決定次第、あんしんメールにてお知らせいたします。
その際は、ご協力よろしくお願いいたします。

制服寄付について

今回はじめて参加させていただきました。お天気に
も恵まれ、たくさんの方にお越しいただきました。
文化部は手作り作品を販売しました。役員の皆様
の心のこもった作品が並べられたテーブルをみな
がら気持ちがほっこりしました。
特に印象的だったのはおこづかいを手にしたお子
さんが目をキラキラさせながら選んでいる姿でした。
また店頭に立ちながらの地域の皆さんとの交流も
貴重な体験となりました。緊張はしましたが、無事に
終えることができて安心しました。
このようなつながりは大事ですね。

文化部 渡邊さん

今年の本部は、いまJKに話題のフォトスポットを
作成し、撮影ブースを設けました。
私たちの集中力と楽しむ力たるやJKには負けま
せん。老眼に抗いながらもたったの数時間で
イメージ以上のものを完成させることができ、当
日は思い描いていた以上にたくさんの家族連れ
や小・中・高生、ワンちゃんらに楽しんでいただくこ
とができました。
地域交流の形は様々ですが、私たちなりの方法
でみなさんと共に宮本中学校を盛り上げ、地域
貢献できたことは大変おおきな励みとなりました。

本部役員

詳しいお手伝いの内容もわからずに不安や緊張
のまま当日を迎えましたが、ブースの総括の方も
気にかけてくださり、また沢山のお手伝いの手が
あったことで休憩も取りやすく、フェスタ自体も
楽しみながらお手伝いが出来ました。途中からは
効率良い流れを掴み、それがかなり楽しくやりきっ
た感で満足でした！！

厚生部

初めてのお手伝いでしたが、普段あまり交流のな
い親父の会や保護者の方々と話せて良かったで
す。焼きそばを炒めながらフェスタの雰囲気も楽し
むことができました。
親父の会とPTA保護者とのテンポ良い連携が
大変印象的でした。フェスタに参加できて良かっ
たと思います。

広報部
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